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小米手机的操作系统是基于
Android 深度开发的系统，用户量超
过7000万人。这个系统的特点是专
门开设小米社区，每月300万用户在
线讨论，小米听取用户反馈后，每周
更新版本系统。“这是一件非常困难
的事情，但是我希望一直坚持做下
去。”雷军说，“目前来看，小米用户
对我们的系统反映还不错。”

“在听取用户的意见上我觉得

像在走群众路线。”雷军说，小米模
式让每一个用户都能参与进来，提
高用户的参与感。在竞争异常激烈
的智能手机市场突围，小米靠的就
是互联网思维。

雷军反复说，互联网思维就是很
多人都烂熟于心的“专注、极致、口碑
和快”。去年，小米先后到中国香港、
中国台湾、马来西亚，最近的三个月
到了印度和印尼，无一例外都成功了。

小米模式像在走群众路线

雷军郑州布道
小米欲造智能硬件生态链
“快看，我要到签名了！”……这就是“雷布斯”的魅力！没错，小米科技创
始人、董事长兼CEO雷军昨天在2014中国计算机大会作了题为《小米
打造智能硬件生态链》的主题报告。
台上雷军侃侃而谈，台下“米粉”们听得心潮澎湃，恨不得分分钟去买个
智能手环、换个移动电源。“我的目标就是带动企业用互联网思维把我
们生活中常用的产品都做得很精致，一个大家生活中恨不得想要藏起
来的线路板做的就要像件艺术品，产品标准不仅仅是物美价廉，而且超
预期哦。”雷军激动地说道。 郑州晚报记者 徐智慧 王翠

本报讯 今年 1 至 9 月份，全省工业
和信息化领域承接产业转移实际到
位省外资金 2001.02 亿元。全省新
签 约 项 目 587 个 ，合 同 引 进 资 金
2785.75亿元，开工在建项目861个，
实际到位资金 1395.01 亿元；竣工投
产项目150个，实际利用资金532.93
亿元；竣工投产项目预计年新增销
售收入 601.46 亿元，预计新增利税
187.5亿元，预计新增就业46331人。

1至9月份，全省承接产业转移从
规模情况看，签约的大项目较多。从
承接地域情况看，承接长三角地区项
目161个，占签约项目的27%。从行
业分类情况看，电子信息、装备制造、
汽车及零部件、食品、建材、现代家居
六大高成长性产业签约项目332个，
占签约项目的57%，合同引进省外资
金 1557.04 亿 元 ，占 签 约 资 金 的
56%。 郑州晚报记者 徐刚领

我省承接产业转移
态势良好

30天待机、手环绑定身份免密码
解锁手机、记录每天的运动数据、手机
来电提醒……会上，雷军机智地为小
米智能手环打起了广告。而这只是小
米依托小米模式利用互联网思维和其
他公司合作推出的系列产品之一。

除了手环，小米还推出了小米
盒子、小米电视、智能血压计、智能
插座、智能遥控器、智能灯等。“我们
欢迎和创业公司合作，而这整个的
计划是源于去年初我在介绍小米模
式时，他们问的一个问题，能不能复
制小米模式呢？我自己认为是难在
观念上，只要接受了观念，小米模式
就很容易被复制。”雷军说，当时他

就答应带头复制100家公司，用小米
模式来运作。目前已有20家公司陆
陆续续开始发布产品。

小米插座目前已经进入公开测试
阶段，被雷军形容为艺术品的小米插线
板还需要两三个月上市，“不仅非常好，
而且非常便宜。我的目标就是带动企
业用互联网思维把我们生活中常用的
产品都做得很精致，而且很便宜。”

说到小米模式的核心，雷军认为
就是把产品做得足够好，和智能手机、
云有效整合，通过电商模式在全球销
售。假如能做到，互联网将会帮助中国
大量的企业转型升级，有机会在未来十
年内出现一大批来自中国的世界品牌。

用小米模式带动100家公司

10 月 23 日，苹果 CEO 库克到访
富士康郑州工厂。对库克造访郑州，
雷军在微博上转发消息，并称：“下次
我去富士康，一定和美女沟通一下，
每次都和郭台铭谈没意思。”看来，雷
军对库克的待遇是相当羡慕呀！

去年郑州智能手机产量达到
9600多万部，今年预计达到1.5亿～

1.6 亿部，全球占比十分之一强。目
前，郑州航空港更是已经汇聚了几
百家手机及配件企业。未来小米是
否会是郑州造呢？雷军介绍，目前
小米专注于产品研发上，产品的生
产外包，合作的企业分别是位于河
北廊坊的富士康和位于南京的英华
达，将来也许会考虑在郑州制造。

未来考虑在郑州生产小米手机


